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¡Feliz Navidad!

Me dirijo a vosotros con un mensaje de Navidad, este
año especial, porque os invito a que sintáis cerca a
Dios, que veáis el rostro del Señor en la gente, que no
os dejéis llevar sólo por las luces, los regalos y las
felicitaciones más o menos sinceras, sino que veáis a
Dios en la gente, ahí está verdaderamente Dios, en el
rostro de los demás. Regaladles una sonrisa, unas
manos, un poco de vuestro tiempo; Dios está aquí y
le podremos ver todos los días en los demás.

En esta Navidad id a lo esencial, no os quedéis en lo
externo, deteneos un momento para ver a los pobres,
ellos son los destinatarios del Evangelio y vivid la
caridad. Cuando hacemos el bien estamos cerca del
Señor. El Papa Francisco dice que existe un vínculo

inseparable entre nuestra fe y los
pobres, así que no dejéis solos a

los pobres en esta Navidad.

Aprovechar para que vuestros
ojos se abran al Misterio y

podáis salir de las tinieblas;
andar por la vida
como un vidente,
portador de luz,

de esperanza,
ser testigos de

alegría y que
e l  N i ñ o

nacido os lleve al consuelo del amor y de la dulzura,
una dulzura renovada en la confianza.

Os deseo de corazón que podáis tener una experiencia
espléndida de estas fiestas y que podáis decir: "en esta
Navidad he visto tu gloria Señor".

Feliz Navidad.

Toda la información y mucha más, podrás encontrarla en:
www.diocesisdecartagena.org



Francisco: “En Él ha aparecido la gracia,
la misericordia, la ternura del Padre:
Jesús es el Amor hecho carne"
El Santo Padre presidió la Misa de medianoche el pasado 24 de diciembre en la Basílica
de San Pedro; durante la homilía, el Papa habló del amor infinito de Dios que se hizo
hombre para redimir a la humanidad.

«El pueblo que caminaba en tinieblas vio una luz grande»
(Is 9,1).

Esta profecía de Isaías no deja de conmovernos, especial
mente cuando la escuchamos en la Liturgia de la Noche de
Navidad. No se trata sólo de algo emotivo, sentimental;
nos conmueve porque dice la realidad de lo que somos:
somos un pueblo en camino, y a nuestro alrededor –y tam
bién dentro de nosotros– hay tinieblas y luces. Y en esta
noche, cuando el espíritu de las tinieblas cubre el mundo,
se renueva el acontecimiento que siempre nos asombra y
sorprende: el pueblo en camino ve una gran luz. Una luz
que nos invita a reflexionar en este misterio: misterio de
caminar y de ver.

Caminar. Este verbo nos hace pensar en el curso de la his
toria, en el largo camino de la historia de la salvación,
comenzando por Abrahán, nuestro padre en la fe, a quien
el Señor llamó un día a salir de su pueblo para ir a la tierra
que Él le indicaría. Desde entonces, nuestra identidad como
creyentes es la de peregrinos hacia la tierra prometida. El
Señor acompaña siempre esta historia. Él permanece siem
pre fiel a su alianza y a sus promesas. Porque es fiel, «Dios
es luz sin tiniebla alguna» (1 Jn 1,5). Por parte del pueblo,
en cambio, se alternan momentos de luz y de tiniebla, de
fidelidad y de infidelidad, de obediencia y de rebelión,
momentos de pueblo peregrino y momentos de pueblo
errante.

También en nuestra historia personal se alternan momentos
luminosos y oscuros, luces y sombras. Si amamos a Dios y
a los hermanos, caminamos en la luz, pero si nuestro
corazón se cierra, si prevalecen el orgullo, la mentira, la
búsqueda del propio interés, entonces las tinieblas nos
rodean por dentro y por fuera. «Quien aborrece a su her
mano –escribe el apóstol San Juan– está en las tinieblas,
camina en las tinieblas, no sabe adonde va, porque las
tinieblas han cegado sus ojos» (1 Jn 2,11). Pueblo en camino,
sobre todo pueblo peregrino que no quiere ser un pueblo
errante.

En esta noche, como un haz de luz clarísima, resuena el
anuncio del Apóstol: «Ha aparecido la gracia de Dios, que
trae la salvación para todos los hombres» (Tt 2,11).

La gracia que ha aparecido en el mundo es Jesús, nacido
de María Virgen, Dios y hombre verdadero. Ha venido a
nuestra historia, ha compartido nuestro camino. Ha venido
para librarnos de las tinieblas y darnos la luz. En Él ha
aparecido la gracia, la misericordia, la ternura del Padre:
Jesús es el Amor hecho carne. No es solamente un maestro
de sabiduría, no es un ideal al que tendemos y del que nos
sabemos por fuerza distantes, es el sentido de la vida y de
la historia que ha puesto su tienda entre nosotros.

Los pastores fueron los primeros que vieron esta “tienda”,
que recibieron el anuncio del nacimiento de Jesús. Fueron
los primeros porque eran de los últimos, de los marginados.
Y fueron los primeros porque estaban en vela aquella noche,
guardando su rebaño. Es condición del peregrino velar, y
ellos estaban en vela. Con ellos nos quedamos ante el Niño,
nos quedamos en silencio. Con ellos damos gracias al Señor
por habernos dado a Jesús, y con ellos, desde dentro de
nuestro corazón, alabamos su fidelidad: Te bendecimos,
Señor, Dios Altísimo, que te has despojado de tu rango por
nosotros. Tú eres inmenso, y te has hecho pequeño; eres
rico, y te has hecho pobre; eres omnipotente, y te has hecho
débil.

Que en esta Noche compartamos la alegría del Evangelio:
Dios nos ama, nos ama tanto que nos ha dado a su Hijo
como nuestro hermano, como luz para nuestras tinieblas.
El Señor nos dice una vez más: “No teman” (Lc 2,10). Como
dijeron los ángeles a los pastores: “No teman”.  Y también
yo les repito a todos: “No teman”. Nuestro Padre tiene pa
ciencia con nosotros, nos ama, nos da a Jesús como guía
en el camino a la tierra prometida. Él es la luz que disipa
las tinieblas. Él es la misericordia. Nuestro Padre nos perdona
siempre. Y Él es nuestra paz. Amén.

Fuente: Santa Sede- News.va



"Levántate, coge al
niño y a su madre y

huye a Egipto"

Del Santo Evangelio según San Mateo
2, 13-15. 19-23

El Hijo, una vez ha cumplinado su misión, se presenta en medio de
los suyos entregándoles el d

Cuando se marcharon los magos, el ángel del Señor se apareció en sueños a José
y le dijo:

- «Levántate, coge al niño y a su madre y huye a Egipto; quédate allí hasta que yo
te avise, porque Herodes va a buscar al niño para matarlo. »

José se levantó, cogió al niño y a su madre, de noche, se fue a Egipto y se quedó
hasta la muerte de Herodes. Así se cumplió lo que dijo el Señor por el profeta:
«Llamé a mi hijo, para que saliera de Egipto.»

Cuando murió Herodes, el ángel del Señor se apareció de nuevo en sueños a José
en Egipto y le dijo:

- «Levántate, coge al niño y a su madre y vuélvete a Israel; ya han muerto los que
atentaban contra la vida del niño.»

Se levantó, cogió al niño y a su madre y volvió a Israel.

Pero, al enterarse de que Arquelao reinaba en Judea como sucesor de su padre
Herodes, tuvo miedo de ir allá. Y, avisado en sueños, se retiró a Galilea y se estableció
en un pueblo llamado Nazaret. Así se cumplió lo que dijeron los profetas, que se
llamaría Nazareno.

EL EVANGELIO

PRIMERA LECTURA
Eclesiástico 3, 2-6. 12-14

SALMO RESPONSORIAL

Sal 127, 1-2. 3. 4-5

SEGUNDA LECTURA
Colosenses 3, 12-21

EVANGELIO
Mateo 2, 13-15. 19-23

El domingo que sigue a la Navidad nos lleva a la intimidad de aquella
santa familia en que se desarrolló el Hijo de Dios hecho hombre. Es
una fiesta de reciente creación, que tiene como finalidad evocar las
virtudes domésticas que reinaban en el hogar de Jesús: fidelidad,
trabajo, honradez, obediencia, respeto mutuo entre los padres y el
hijo... y pedir que sigan teniendo vigencia en nuestras familias. La
familia cristiana está llamada, pues, a cumplir con este modelo.

El Papa Francisco, durante el encuentro con las familias el pasado 26
de octubre dijo: "es importante en las familias saber perdonarse,
porque todos nosotros tenemos defectos, todos, y a veces hacemos
cosas que no son buenas y le hacen mal a los otros. Tener el coraje
de pedir perdón en familia cuando nos equivocamos. Hace pocas
semanas atrás recordé en esta plaza que para llevar adelante una
familia es necesario usar tres palabras, quiero repetirlo, tres palabras:
permiso, gracias y perdón".



La Iglesia celebra este
domingo la solemnidad de la
Sagrada Familia

Bajo el lema "Esposo y esposa, padre y madre por la
gracia de Dios" se celebra este próximo domingo, 29
de diciembre, la Jornada de la Sagrada Familia.

Como cada año, el domingo siguiente a la Natividad se
celebra la solemnidad de la Sagrada Familia, una jornada
en la que la Iglesia nos recuerda que la Familia de
Nazaret es el ejemplo de la familia católica.

La celebración diocesana de la Misa de las Familias
tendrá lugar este domingo, a las 17:30 horas, con la
Eucaristía presidida por el Obispo de Cartagena en la
Catedral.

"Música para salvar vidas"

Sacerdotes, religiosas y laicos
felicitan la Navidad al Obispo

de Cartagena

El Obispo de la
Diócesis de Carta
gena, Mons. José
Manuel Lorca Pla
nes, recibió el pa
sado lunes la visita
de sacerdotes, reli
giosas y laicos que
se acercan hasta el
Palacio Episcopal para felicitarle la Navidad.

A primera hora de la mañana el Sr. Obispo recibía la
visita del Cabildo de la Catedral, los canónigos y el deán-
presidente se reunían a las 10:00 horas con Mons. Lorca
Planes para felicitarle la Navidad. Más tarde, el Sr. Obispo
recibía a medio centenar de sacerdotes y a una docena
de religiosas.

La última visita de la mañana fue la de los sacerdotes
y laicos que trabajan en los diferentes organismos del
Obispado. Mons. Lorca Planes les agradeció su labor y
les animó a seguir trabajando por la Iglesia Diocesana.

Ya en la tarde del lunes, el Sr. Obispo recibió la visita de
gran número de laicos que aprovechan el día antes de
Nochebuena para felicitarle la Navidad.

En la tarde de hoy viernes, a las 19:30 horas, en la
parroquia de San Miguel de Zarzadilla de Totana (Lorca)
tendrá lugar un concierto del grupo Aba Taano, de la
ONG "Música para salvar vidas". Se trata de un sexteto
compuesto por jóvenes de Uganda que han recorrido
Europa con el coro Uganda Natumayini durante los
últimos 8 años, luego con el coro Omutima Gwa Afrika
y ahora con este sexteto vocal Aba Taano. Estos tres
coros son el resultado de un proyecto humanitario en
Uganda que ayuda a jóvenes sin recursos a salir adelante
a través de la música llamado "Música para salvar vidas".

El pasado 23 actuaron en Cartagena y el 25 lo hicieron
en el convento de Ntra. Sra. del Carmen de Caravaca.

Mons. Lorca Planes clausura
la misión popular en Las
Palas, Tallante y La Pinilla

E l  Obispo de la
Diócesis de Cartage
na, Mons. José Ma
nuel Lorca Planes,
clausuró el pasado
domingo la Misión
Popular que durante
dos semanas se ha

desarrollado en las parroquias de San Pedro Apóstol
de Las Palas, San Antonio de Padua de Tallante y Nuestra
Señora de Monserrat de La Pinilla.

El párroco de estas pedanías, D. Pedro José González
Ruiz, asegura que son muchos los frutos que han dejado
en las tres parroquias estos días de misión popular:
varias personas han manifestado su deseo de ser minis
tros extraordinarios de la Eucaristía para poder llevar
la Comunión a todos los enfermos, ancianos e impedi
dos de las tres comunidades parroquiales; se van a
poner en marcha cuatro grupos de Vida Ascendente y
el catecumenado de adultos se reforzará en Las Palas.

El 19 de enero se realizarán asambleas en las tres parro
quias para que el párroco pueda conocer las impresio
nes de los fieles sobre el desarrollo de esta misión
popular que comenzó el pasado 7 de diciembre.



El Hijo, una vez ha cumplinado su misión, se presenta
en medio de los suyos entregándoles el d

En 2004 vio la luz esta producción franco-
suizo-alemana dirigida por Christophe Ba
rratier que narra la historia de Clément Ma
thieu, un profesor de música en paro que en
1949 comienza a trabajar como vigilante en
un internado de reeducación de menores
llamado "Fondo del estanque". Especialmente
represivo, el sistema de educación del director
Rachin apenas logra mantener la autoridad
sobre los alumnos difíciles. El mismo Mathieu
siente una íntima rebeldía ante los métodos
de Rachin y una mezcla de desconcierto y
compasión por los chicos. En sus esfuerzos
por acercarse a ellos, descubre que la música
atrae poderosamente el interés de los alum
nos y se entrega a la tarea de familiarizarlos con la magia del canto, al tiempo
que va transformando sus vidas para siempre.

Una película para ver en familia, con una bellísima banda sonora y un
protagonista destacado, el maestro que no se rinde ante la adversidad y
que utiliza su más valiosa herramienta para educar: el arte, la pasión por la
música, el amor por los demás y su tierna fe en el ser humano.

Los chicos del coro (Christophe Barratier, 2004)

La fe de los demonios (de Fabrice
Hadjadj)

"Este libro -escribe el autor en la introducción- es mucho
menos un tratado de demonología que un ensayo
sobre el combate de la fe. Podría comenzar con esta
observación de San Juan Crisóstomo: "Ciertamente no
nos agrada hablaros del diablo, pero la doctrina que

él me brinda la ocasión de proponeros es de la mayor utilidad". ¿En
qué consiste esa utilidad superlativa? El pecado del ángel, pecado del
espíritu contra el Espíritu, es perfectamente irremisible. Meditar sobre
su naturaleza (o sobre su contranaturalaza) es meditar sobre lo que
nos amenaza radicalmente".

Fabrice Hadjadj escribió este libro en 2010 analizando que quizás lo
demoníaco no sea algo tan exterior como imaginamos. Como ya
hemos dicho, este libro no es un tratado de demonología, sino una
reflexión sobre la lógica del  mal.

Virgen de la Arrixaca

Virgen de la Arrixaca. s.XII- XIII.
Parroquia de San Andrés de Murcia.

Una de las imágenes cristianas más
antiguas de toda la Diócesis de Cartagena
es la Virgen de la Arrixaca, venerada
desde la Reconquista y hasta el siglo XVIII
como patrona de la ciudad y del Reino
de Murcia. Se trata de una escultura
románica caracterizada por la frontalidad
y el hieratismo de su composición,
pretendiendo con ello los artistas
medievales mostrar la realeza de Cristo
y de María. Sobre sus rodillas se sienta
Jesús, que lejos de tener la actitud de un
niño, parece estar entronizado,
sosteniendo la Sagrada Escritura y
bendiciendo, atributos que subrayan su
divinidad. De este modo María se
muestra, siguiendo al Concilio de Éfeso,
como Theotocos (Madre de Dios), a la
vez que ofrece con su mano un fruto de
salvación, pues es la Nueva Eva.

Al celebrar la maternidad divina de María
y contemplarla en esta imagen,
reconocemos que sólo porque Jesús es
Dios puede salvarnos y nadie mejor que
su Madre intercede por nosotros.
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MISA DE LAS FAMILIAS,
PRESIDIDA POR EL SR.
OBISPO

Lugar: Catedral, Murcia.

Hora: 17:30

VIGILIA POR LAS
VOCACIONES

Lugar: Seminario Mayor de San
Fulgencio, Murcia.

Hora: 21:00

FIESTA DE LAS FAMILIAS

Lugar: Seminario Mayor de San
Fulgencio, Murcia.

Hora: 12:00

FESTIVIDAD DE SAN
FULGENCIO, MISA
PRESIDIDA POR EL SR.
OBISPO

Lugar: Catedral, Murcia.

Hora: 11:00

EJERCICIOS
ESPIRITUALES PARA
SACERDOTES

Lugar: Casa de ejercicios de Villa
Pilar, Santo Ángel (Murcia).

Hasta el 24 de enero

EVENTOS FUTUROS, PARA IR RECORDANDO

28 de DICIEMBRE: Transmisión de Laudes en Radio María, 7:30 horas, grupo de jóvenes del
Rosario de Murcia.

29 de DICIEMBRE: Transmisión de Laudes en Radio María, 7:30 horas, Movimiento Camino
Neocatecumenal de Caravaca de la Cruz.

Del 3 al 7 de FEBRERO: Semana de Cine Espiritual, organizada por la Delegación de Enseñanza.

DÍA DE LA INFANCIA
MISIONERA

Lugar: Toda la Iglesia
Diocesana.
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